



Pièces	5 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	83426901
Prix	2 650 000 €

Le Beausset

Maison à vendre (83330)

Dans un cadre enchanteur, sur les hauteurs du beausset, une propriété de 2 hectares en parfait état d'entretien. Vue panoramique sur les vignobles, la campagne, la mer et les couchers de soleil grandioses. 300 oliviers en restanques, de nombreux chênes, des pins, un parterre de lavandes, et autres plantes Méditerranéennes, un mas en pierres, des ferronneries d'art, une aire de battage, un terrain de pétanques, nous sommes en provence à seulement quelques km de la mer. La maison construite en 1973 tel un mas provençal, a été rénové en 2018 en lui apportant une certaine modernité et davantage de ...

In an enchanting setting on the heights of le beausset, a 2-hectare property in perfect condition. Panoramic view of vineyards, countryside, sea and breathtaking sunsets. 300 terraced olive trees, numerous oaks, pines, a bed of lavender and other mediterranean plants, a stone farmhouse, ironwork, a threshing floor, a pétanque court - we're in provence, just a few kilometers from the sea. The house, built in 1973 like a provençal mas, was renovated in 2018 to bring it a certain modernity and more luminosity. Very comfortable, it comprises an entrance hall, a spacious living room with fireplace, ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

